

Rodrigo Granda dice que las Farc no están negociando la impunidad en Cuba

“Hay personajes que parece le tienen más miedo a la verdad que a la cárcel”, dijo el guerrillero.

Uno de los negociadores de las Farc en los diálogos de paz, ‘Rodrigo Granda’, insistió en la necesidad de la conformación de la comisión de esclarecimiento de la verdad con el fin de evitar la impunidad.

Granda se refirió en especial al intenso debate de control político al proceso de paz que se desarrolló esta semana en el Congreso de la República donde hubo cuestionamientos y apoyo al proceso de paz.

“Estamos de acuerdo como dice la senadora Viviane Morales que ‘impunidad es no reconocer responsabilidades’. No se está hablando de impunidad en La Habana, reiteramos que antes de aplicar el sistema de justicia que se convenga, es imperativo conocer la verdad”, dijo.

Agregó en ese mismo contexto que “hay personajes que parece le tienen más miedo a la verdad que a la cárcel”.

Granda reiteró lo dicho ayer por el también vocero guerrillero alias Joaquín Gómez sobre la urgencia de la conformación de la comisión de esclarecimiento de la verdad antes que termine el proceso de paz:

“Dejar esa comisión para después de la firma de la paz es abrirle las puertas a interpretaciones sesgadas y a la impunidad de los máximos responsables y determinadores de la violencia”, señaló.

Finalmente el vocero guerrillero dijo que la reparación debe ir ligada a la no repetición y que uno de los aspectos ineludibles debe ser el esclarecimiento y la erradicación del paramilitarismo.

<http://www.rcnradio.com/nacional/rodrigo-granda-dice-que-las-farc-no-estan-negociando-la-impunidad-en-cuba/>